

# MEXICANAS EN EL MUNDO

---

 **GISSA**

## GIRO GLOBAL

Grupo Industrial Saltillo (GISSA) comenzó su globalización con la compra de Automotive Components Europe (ACE) en octubre de 2015. Esta productora de autopartes, con sede en Luxemburgo, tiene plantas en España, Polonia y República Checa.

"Exportamos a Guatemala y Centroamérica, pero la magnitud es menor. La visión es hacer a GISSA una empresa global porque somos todavía muy mexicanos", dice José Manuel Arana, director general de la manufacturera.

La adquisición de ACE implica para GISSA el crecimiento en la producción de componentes de fundición de alta calidad para la industria automotriz.

"Apoyaría la diversificación geográfica, de portafolio y productos. Ayudaría a expandir la base de clientes y propiciaría el desarrollo de sinergias", dice Francisco Gutiérrez, analista de Standard and Poor's.

GISSA busca mejorar su posición en mercados con grandes expectativas, como Europa y el mercado del TLCAN, agrega Arana. La producción automotriz en ambas regiones podría crecer 4% en 2016, contra 2.9% del año pasado, según las previsiones de la consultora IHS.

CINTHYA BIBIAN